

Por todo ello estamos dispuestos a iniciar **acciones reivindicativas contundentes**, informando a todos los docentes de la región e instándolos a tomar parte de ellas, con el fin de situar la Educación castellanomanchega al nivel que se merece. Tan solo estaríamos utilizando los mismos argumentos que el Presidente García-Page aplica para otras muchas cuestiones: "no somos menos que nadie", "tiene que ser a todas las autonomías" ... Emplazamos a todo el profesorado de CLM a la **rueda de prensa** que daremos al respecto el próximo **11 de diciembre**.